
 
 質 問 順 位 １ 質 問 者 山　口　清　悦　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 １．市長の基本姿勢 １．森林環境譲与税の活用に向け

た基本方針等について

１．今年度から個人住民税均等割と併せて一人年額1,000円の森林環境税

が徴収されています。その税収の全額が国によって森林環境譲与税とし

て都道府県・市町村に譲与されています。 

市町村における使い道は「森林整備及びその促進に関する費用」とさ

れ、滝川市は、令和６年から10年までの５年間の森林環境譲与税の活用

に向けた基本方針を公表しています。方針内容としては、森林整備の促

進、人材育成・担い手確保、木材利用の促進、普及啓発となっています。

この基本方針の策定に当たっての考え方と現状具体的な事業実施状況に

ついて伺います。また、令和元年から前倒しで譲与されていた分の使い

道についても伺います。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．行政運営 １.公共施設のWi-Fi 環境の整備

について

１．市立病院を含む公共施設のWi-Fi設備の必要性に対する市の見解と現

在の状況及び今後の設置計画と運用について伺います。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 ３．防災行政 １．滝川市備蓄計画について １．滝川市が策定した災害に備えての備蓄計画では、市民備蓄、企業備蓄、

流通備蓄、行政備蓄に区別されています。市民備蓄と企業備蓄について

は、それぞれどのように周知を図り、どの程度進んでいると考えている

か伺います。 
また、行政備蓄に関しては、毎年度備蓄数を確認し、更新するとなっ

ていますが、消費期限等がある飲食料品についてはどの時期に更新して

いるのか、さらに、更新する物資の処理はどのようにしているのかを伺

います。
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